



*Estimados Trabajadores:*

*El pueblo de Cuba y en especial sus trabajadores celebramos el Primero de Mayo y tenemos muchas razones, a pesar del convulso contexto nacional e internacional debido fundamentalmente a la situación epidemiológica mundial por la COVID-19, que hoy nos impiden nuestro desfile habitual.*

*El MEP en este año con la satisfacción de festejar el 60 aniversario de la planificación, continuidad de la JUCEPLAN, con aciertos y desaciertos, como toda obra humana profundamente transformadora, hemos llegado hasta aquí, orgullosos de nuestra historia y de los incuestionables avances económicos y sociales alcanzados por el país, ejemplo para muchos otros, con más recursos y sin bloqueo de EEUU.*

*La conducción del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y del General de Ejército Raúl Castro Ruz, de la generación histórica de nuestra Revolución, junto a la unidad y el esfuerzo de nuestro pueblo, que ha estado siempre al lado de su Revolución y consciente de lo que defendemos, ha hecho posible que estemos hoy aquí, 60 años después, defendiendo y construyendo nuestro Socialismo.*

*Los trabajadores del MEP estamos llamados a jugar un papel decisivo en las transformaciones económicas que requiere el país, a lo cual nos ha convocado nuestro Presidente. Quitando trabas, construyendo caminos, aportando soluciones. No solo para resistir, sino para continuar desarrollándonos. Son tiempos de cambio, sí, para más socialismo, para más unidad, para más Revolución.*

*El enemigo se empeña en tratar de hacer ver que no queremos desarrollar las formas de gestión no estatales, se equivoca doblemente, una, porque las formas de gestión no estatales son parte de nuestro modelo, nadie nos las impuso y su desarrollo se incluye en la estrategia económica del país y dos, porque en su inmensa mayoría sus trabajadores son revolucionarios y con la suficiente cultura y madurez política, para no dejarse arrastrar por las falsedades y la plataforma neoliberal que el imperio quiere imponer.*

*Las transformaciones que estamos haciendo y que seguiremos haciendo en la economía, son absolutamente soberanas, rendimos cuentas solo a nuestro pueblo, que tiene capacidad propia para juzgar y que aún, en medio de las dificultades y escaseces que enfrenta, sabe de qué lado está la razón, quien trabaja a su favor y quien en su contra.*

*¡Aquí está el MEP!, vivo ¡Aquí estamos sus trabajadores, directivos, especialistas, técnicos, secretarías, choferes, personal de aseguramiento, en fin, todos!, ¡Aquí están nuestros dirigentes! y sepa el imperio, que no seremos físicamente nosotros, serán otros, será el relevo, pero ¡Aquí estaremos presentes dentro de otros 60 años, para demostrarles que sí se pudo, sí se puede y sí se podrá!*

*¡Aquí está el MEP!, desfilando triunfalmente, en su camino de victorias y responsabilidades, por la Plaza de la vergüenza y el honor de planificadores revolucionarios.*

*Muchas felicitaciones a la labor encomiable del personal de la Salud en Cuba y los que cumplen misión en el exterior en el enfrentamiento a la COVID-19; así como a todos aquellos trabajadores que se desempeñan en puestos claves para la economía del país y en la prestación de servicios al pueblo. Como expresó Fidel:*

*“Revolución es (...), ser tratado y tratar a los demás como seres humanos; es emanciparnos por nosotros mismos y con nuestros propios esfuerzos; es desafiar poderosas fuerzas dominantes dentro y fuera del ámbito social y nacional; es defender valores en los que se cree al precio de cualquier sacrificio (...).”*

*Firman este mensaje de felicitaciones,*

*Buró Sindical del MEP,  
Administración,  
Comité del PCC del MEP,  
Comité de Base UJC del MEP  
Sección de Base de la ANEC*